

Tijuana, B.C. 28/Abril/2017

X CONGRESO INTERNACIONAL ESCALA 2017

El Tecnológico Nacional de México es la institución de nivel superior y posgrado que registra en México una matrícula de más de medio millón de estudiantes, la más grande en el país y en Latinoamérica.

En Baja California se encuentran 3 grandes Institutos pertenecientes al Tecnológico Nacional de México: El Instituto Tecnológico de Mexicali, el cual está integrado por 2,730 alumnos, el Instituto Tecnológico de Ensenada, con 1,854 alumnos y el Instituto Tecnológico de Tijuana, el cual es la institución que cuenta con más de “diez mil estudiantes”, teniendo la mayor matrícula de las 266 instituciones que conforman el Tecnológico Nacional de México.

El Congreso Escala es un evento organizado anualmente por los estudiantes y maestros para la comunidad tecnológica y respaldado por el Departamento de Ciencias Económico Administrativas y la Academia Estatal de Ciencias Económico Administrativas de los Instituto Tecnológicos en Baja California, A.C., esta décima edición se llevará a cabo los días **18, 19 y 20 de octubre del presente año** en las instalaciones del Instituto Tecnológico de Tijuana, con una audiencia estimada de 550 estudiantes y maestros provenientes de los 3 Tecnológicos del Estado, y también se registra participación de académicos de otras instituciones educativas del país.

En esta X edición del Congreso Internacional Escala 2017 “ENFOCADOS AL ÉXITO” se tiene programado: 4 Conferencias Magistrales, una Feria Académica en la que se contempla la presentación de al menos 50 ponencias, una Feria Académica de Proyectos con la presentación de 30 proyectos, una Feria del Empleo de empresas Estatales, la realización de una Experiencia Dual con la participación de 25 empresas y egresados que recibirán por espacio de 4 horas en sus instalaciones a 300 estudiantes; 3 paneles, 4 talleres y 2 charlas; en las que se espera la participación de estudiantes de las carreras de Licenciatura en Administración, Ingeniería en Gestión Empresarial, Ingeniería en Logística, Contador Público, Ingeniería Industrial y carreras afines. Además de la realización y participación de los estudiantes en eventos sociales como un rompe hielo karaoke el 18 de octubre y un recorrido turístico por la Ciudad el 19 de octubre.

Las Conferencias Magistrales durante el Congreso se transmiten en vivo a través de la señal de internet a todas las Instituciones Educativas del Tecnológico Nacional de México; lo que incrementa la audiencia virtual a las mismas.



